



Ottawa, Canada K1A 0M5

Monsieur Patrick Gatien  
Président  
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique  
13511 Commerce Parkway, bureau 100  
Richmond (Colombie-Britannique)  
V6V 2J8

Monsieur,

Je donne suite à votre lettre dans laquelle vous me félicitez de ma nomination à titre de ministre des Langues officielles et ministre responsable de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique. J'apprécie vos bons mots d'encouragement et je me réjouis à la perspective d'une expérience dynamique dans le cadre de mes fonctions. Je vous prie d'excuser le temps mis à vous répondre.

Alors que nous continuons la lutte contre la COVID-19, ma priorité immédiate en tant que ministre des Langues officielles est d'appuyer et de favoriser l'épanouissement des communautés de langue officielle en situation minoritaire partout au pays. Je continuerai de mettre en œuvre les mesures énoncées dans le document de réforme du gouvernement du Canada intitulé *Français et anglais : Vers une égalité réelle des langues officielles au Canada*, afin de protéger et promouvoir la langue française pour assurer son avenir au Canada. Je m'engage également à déposer un projet de loi pour moderniser la *Loi sur les langues officielles* pour m'assurer que nous cheminons vers une égalité réelle des deux langues officielles au pays.

Je peux vous assurer que votre invitation a été notée et qu'elle recevra toute l'attention voulue.

Je me réjouis de la collaboration et des engagements enrichissants à venir avec mes collègues, les communautés et nos partenaires alors que nous travaillerons ensemble pour bâtir un avenir meilleur.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

L'honorable Ginette Petitpas Taylor, C.P., députée



Ottawa, Canada K1A 0M5

Mr. Patrick Gatien  
Chair  
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique  
100-13511 Commerce Parkway  
Richmond, British-Columbia  
V6V 2J8

Dear Mr. Gatien:

I am writing in response to your letter congratulating me on my appointment as Minister of Official Languages and Minister responsible for the Atlantic Canada Opportunities Agency. I appreciate your kind words of encouragement and look forward to a dynamic term in these roles. Please excuse the delay in my reply.

As we continue the fight against the COVID-19 pandemic, my immediate priority as Minister of Official Languages is to support and strengthen official language minority communities across the country. I will continue to work to implement measures outlined in the Government of Canada's reform document entitled *English and French: Towards a Substantive Equality of Official Languages in Canada*, to protect and promote the French language to secure its future in Canada. I am also committed to introducing legislation to modernize the *Official Language Act* to ensure that we move towards substantive equality of both official languages in our country.

I can assure you that your invitation has been noted and will be given every consideration.

I look forward to rewarding collaboration and engagement with colleagues, communities, and partners as we work together to build a brighter future.

Please accept my best wishes.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, reading "Ginette Petitpas Taylor". The signature is fluid and cursive, with a large, stylized initial "G".

The Honourable Ginette Petitpas Taylor, P.C., M.P.